



より高みをめざして、日々前進！！

内ニプライド！

“自分に誇りを持ち、内郷二中に誇りをもって”

第3回かなさか祭 大成功

10月29日に「第3回かなさか祭」が開催されました。平日の開催にもかかわらず、多くの保護者の皆さまや家族の皆さまが足を運んでくださいました。ありがとうございました。

さて、生徒の皆さんも「かなさか祭」に向けて総合的な学習体験活動のまとめや合唱練習に取り組んできました。また、生徒会や各実行委員が中心となって準備や当日の運営を担当し、生徒一人ひとりが主役になれたことも大きな成果です。このような経験を自分自身の誇りとして、プライドづくりにつながったことと思います。さらに、全校生徒に呼びかけて作り上げた生徒会スローガンも発表されました。それは「**挑戦**」です。これからの内郷二中の合い言葉です。



実行委員長のあいさつ



1年生の合唱



2年生の合唱



3年生の合唱



3年生による「よさこいソーラン」



全国学力・学習状況調査の結果について

10月30日、いわき市教育委員会が中学3年生を対象にした全国学力・学習状況調査の結果を発表しました。これを受けて、本校の3年生の結果についてお知らせします。

- ① 国語は、全国や市の正答率を **やや上回って**います。特に優れているのは、文章を読んで、その内容を要約しまとめることや自分の考えを文章に表現することです。それに対して市の結果と同様に、相手にわかりやすく伝える表現を理解することが課題です。
- ② 数学は、全国や市の正答率を **大きく上回って**います。どの設問においても確かな学力が身についています。実生活の場面において数学の知識を活用して説明できることが課題となっています。
- ③ 英語は全国や市の正答率を **大きく上回って**います。市の課題でもある「書くこと」でも大きく上回っています。

以上のことから、数学のT・Tや昨年度まで行った英語の習熟度別学習の効果が着実に表れています。さらに学力を向上させるためには、**家庭学習の習慣化**が欠かせません。家庭学習を充実させるためには、お子さんが**集中して学習に取り組める環境作り**とよき話し相手として**心の支え**が不可欠です。ぜひ、保護者の皆さまの協力をお願いします。